

CULTURA PÚBLICA: ¡¡¡¡SOLUCIONES YA¡¡¡¡

SOS MUSEOS

CONCENTRACIÓN LUNES 15 EN LA SEDE DE LA DIRECCIÓN GENERAL DE FUNCIÓN PÚBLICA. POR EL RECONOCIMIENTO PROFESIONAL DE LA ESPECIALIDAD DE VIGILANCIA Y ATENCIÓN EN SALAS. ES CUESTION DE TOD@S.

Pero solo CCOO somos el SINDICATO que hemos llevado y llevamos a cabo medidas y acciones reivindicativas para visibilizar el problema a todos los niveles alejándonos de actitudes pasivas y conformistas.

Solo CCOO estamos exigiendo el cumplimiento del Convenio Único en lo que respecta a la revisión total del Anexo V para solucionar todas las especialidades pendientes para las que hemos ofrecido soluciones y posibilitado, para casi todas ellas, su salida a un grupo profesional superior.

Pero para CCOO eso no es suficiente y seguimos insistiendo en una solución global con las mismas medidas que ya se han llevado a cabo para otros colectivos. NO es necesario inventar nada ni hacer un MASTER en clasificación profesional. Solo predisposición por parte de los gestores para ser resolutivos y útiles ante un conflicto laboral que muchos actores, algunos de forma inesperada, avivan asumiendo un papel impropio al que se le presupone.

Para CCOO no hay razones para la demora de la decisión, a mes y medio de cumplirse la vigencia del Convenio NO sirven excusas. Exigimos el reconocimiento de nuestra profesión como grupo profesional E2 y la labor que llevamos a cabo como fundamental para la disponibilidad del servicio público.

Porque esta demora, a quienes ostentan la especialidad de vigilancia y atención en sala, le impide participar en el concurso de traslados abierto y permanente con el objetivo de optar a otro puesto de trabajo de igual especialidad y también, en casos de jornada a tiempo parcial, optar a un puesto de jornada completa.

La no inclusión de esta especialidad en el sistema de provisión de puestos impide llevar a cabo las convocatorias por turno libre y la posibilidad de contratación de interinos, cerrando la puerta al acceso a estos puestos de trabajo con el consiguiente perjuicio para aquéllos que quieren participar o han participado en estos procesos selectivos y **NO olvidemos que lo harían con un salario inferior**

Por eso es FUNDAMENTAL la presencia de todas y todos, tenemos que hacer patente el malestar. **Luchemos y no nos rindamos que es lo que algunos en sus escritos pretenden desde la convicción, además, de que somos quienes debemos sacrificarnos y resignarnos porque no se puede hacer NADA.**

NOTA INFORMATIVA

